

Redner zu nachfolgendem Tagesordnungspunkt

Präsidentin Ilse Aigner

Geschäftliches

(Beginn: 14:00 Uhr)

Präsidentin Ilse Aigner: Liebe Kolleginnen und Kollegen! ich eröffne die 64. Vollsitzung des Bayerischen Landtags und darf Sie darauf hinweisen, dass auch heute eine Regierungserklärung mit anschließender Aussprache vom Hörfunk und vom Fernsehen übertragen wird. Wir tagen heute wieder in halber Besetzung.

Bevor wir in die Tagesordnung eintreten, darf ich zwei Glückwünsche aussprechen: Herr Staatsminister Eisenreich hat vorgestern, am Nikolaustag, einen runden Geburtstag feiern dürfen. Im Namen des Hohen Hauses gratuliere ich herzlich.

(Allgemeiner Beifall)

Wir haben heute auch ein Geburtstagskind unter uns, nämlich unseren Alterspräsidenten Herrn Markwort. Herzlichen Glückwunsch zum Geburtstag!

(Allgemeiner Beifall)

Liebe Kolleginnen und Kollegen, die Fraktionen haben sich, abweichend von unserer Geschäftsordnung, darauf verständigt, die im Zusammenhang mit der anschließenden Regierungserklärung eingegangenen Dringlichkeitsanträge als eigenen Tagesordnungspunkt vorzusehen. Jede Fraktion konnte zum Thema der Regierungserklärung einen eigenen Dringlichkeitsantrag einreichen. Über diese Dringlichkeitsanträge soll im Anschluss an die Regierungserklärung gemeinsam beraten werden.

Hinsichtlich der Gesamtredezeit der Fraktionen haben wir uns auf die Hälfte der laut Geschäftsordnung vorgesehenen Redezeit, also auf 68,5 Minuten, geeinigt. Besteht damit Einverständnis? – Ich sehe keinen Widerspruch. Wir können so verfahren.